
Antrag Nr. 20-O-12-0001
SPD-Fraktion

Betreff:

Jugendarbeit in Erbenheim (SPD)  

Antragstext:

1. Der Magistrat (Sozialdezernat) wird – in Verbindung mit dem Trägerverein „Maria Aufnahme 
e.V.“ – um Stellungnahme zur aktuellen Situation der Jugendarbeit in Erbenheim (insbesondere 
im Hochfeld) gebeten.

2. Dabei bitten wir vor allem auf folgende Punkte einzugehen:

2.1. Inwieweit wurde die bereits für 2018/2019 angestrebte Verbesserung der Jugendarbeit 
(Zahl der Kurse und Projekte, Entwicklung der Teilnehmerzahlen usw.), möglichst 
differenziert nach Hochfeld uns „Alt-Erbenheim“, angenommen?

2.2. Wie soll die im städtischen Haushalt 2020/2021 vorgesehene Aufstockung der Fördermittel 
schwerpunktmäßig eingesetzt werden (Erweiterung der Angebote, Einsatz zusätzlichen 
Personals etc.)?

2.3. Wie hat sich der Jugend-Container im „Hochfeld“ bewährt?

2.4. Gibt es zusätzliche Handlungsbedarfe?

Begründung:

Dem Ortsbeirat Erbenheim liegt eine gut funktionierende Jugendarbeit in seinem Stadtbezirk 
besonders am Herzen. Er begrüßt deshalb nachdrücklich, dass deren Notwendigkeit vom 
Sozialdezernat anerkannt und durch Anhebung der Fördermittel um rd. 40.000 € gewürdigt wurde.

Uns geht es darum, die – im Vergleich zu früheren Jahren – deutlich verbesserten Aktivitäten des 
Trägervereins „Maria Aufnahme e.V.“ zu begleiten und im Rahmen unserer Möglichkeiten zu 
unterstützen.

Wiesbaden, 14.01.2020

Reinhold
Fraktionssprecher


